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Frauenberatungsstelle Meschede 
Ruhrplatz 2 
 

59872 Meschede 
 
 
 
 

Anmeldung  

 

Hiermit melde ich mich verbindlich zur folgenden Veranstaltung an: 
 
 
Titel  Aufbau-Seminar „Leichte Sprache“ 

 
Datum 29.09.2025 

 
Ort Bürgerzentrum Alte Synagoge, Kampstraße 8, 59872 Meschede  

 
Name _______________________________________________________________________ 

 
Adresse _______________________________________________________________________ 

 
Tel.-Nr. _________________________ E-Mail________________________________________ 
 
 
Mit meiner Unterschrift akzeptiere ich die u. g. AGB für Veranstaltungen. 
 
Ich verpflichte mich, die Teilnehmergebühr in Höhe von 150 Euro sofort, spätestens bis zum 
01.09.2025 auf das folgende Konto der Frauenberatungsstelle zu überweisen: 
 

IBAN DE10 4645 1012 0000 0156 77 
BIC WELADED1MES (Sparkasse Meschede) 
 
 
 

Datum ______________________ Unterschrift______________________________ 
 
 
 

Ja, ich möchte in den Email-Verteiler der Frauenberatungsstelle aufgenommen 
werden, um ca. 6 x im Jahr Neuigkeiten und Informationen zu erhalten (z.B. über 
neue Kursangebote) 

 

  

Hilfe 
 
 

Unterstützung 
 
 

Begleitung 

Frauenberatungsstelle, Ruhrplatz 2, 59872 Meschede 



Ruhrplatz 2 (barrierefrei) 

59872 Meschede 

Tel   0291 52171 

Fax  0291 9080482 

info@frauenberatung-hsk.de 

www.frauenberatung-hsk.de 

Träger: Frauenzentrum Frauenzimmer e. V. 

Sparkasse Mitten im Sauerland 

IBAN DE10 4645 1012 0000 0156 77 BIC WELADED1MES 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
AGB für Veranstaltungen 
 
 
 
Allgemeines 
Alle Teilnehmenden haben selbstverständlich Schweigepflicht, was persönliche Daten und 
Informationen über andere Teilnehmende der Veranstaltung angeht. 
Ihre Daten werden gemäß GOBD gespeichert. 
 
 
Anmeldebedingungen 
Die Anmeldung erfolgt schriftlich (Zusendung auch als PDF via Email an info@frauenberatung-hsk.de 
möglich). 
Mit dem Zahlung Eingang der Teilnehmergebühr auf dem Konto der Frauenberatungsstelle ist die 
Teilnahme bestätigt. 
Bei Überbelegung einer Veranstaltung werden die Anmeldungen in der Reihenfolge ihres Eingangs 
berücksichtigt. 
 
Wichtig: 
Mit Ihrer Anmeldung erklären Sie sich automatisch damit einverstanden, dass Ihre auf der 
Anmeldung vermerkten Daten für die Organisation der Veranstaltung gespeichert werden. Diese 
Daten werden 3 Monate nach der Veranstaltung von uns gelöscht.  
 
Sollten Sie sich jedoch für den Newsletter angemeldet haben, werden wir Ihre Daten so lange 
speichern, bis Sie die Zusendung des Newsletters widerrufen. 
 
 
Besonderheiten bei Online-Veranstaltungen 
Um die Datensicherheit aller Teilnehmenden zu gewähren, dürfen keine Dritten zuhören oder 
zuschauen. 
Fotografieren, Video-, Audioaufnahmen oder Screenshots sind nicht gestattet. 
 
 
Rücktrittsbedingungen 
Bei Absagen bis vier Wochen vor der Veranstaltung entstehen keine Kosten. Bei einer späteren 
Absage wird die Teilnehmergebühr als Ausfallgebühr berechnet, es sei denn, eine Ersatzfrau kann 
den Platz übernehmen. 
Eine Nichtteilnahme ohne eine rechtzeitige Abmeldung verpflichtet zur Zahlung der vollen 
Teilnehmergebühr. 
 
 
Nichtdurchführung 
Sollte die Anzahl der Teilnehmenden für eine Veranstaltung zu gering sein oder die Referent*in 
ausfallen, behält sich die Veranstalterin das Recht vor, die Veranstaltung abzusagen. Bereits gezahlte 
Teilnahmegebühren werden in vollem Umfang zurückerstattet. 
 


